

ADAPEI : Sylvie L., Thierry C., Stéphane M.
L'éducatrice : Sylvie Girardot
L'équipe du Musée d'art et archéologie
et le graphiste de la ville d'Aurillac
Pierre soissons pour ces photographies.

www.aurillac.fr
www.facebook.com/museesdaurillac





DELICAT
TESSES



L'exposition parle des costumes des dames auvergnates.
Il y a très longtemps :
De l'époque des grands-mères de nos parents.
Les dames portaient ces costumes tous les jours.
Aujourd'hui on les porte pour danser le folklore.



Les dames portaient
des jupes longues,
des tabliers.



La chemise et chemisier





La robe a babarel



Les dames portaient
des robes longues avec babarel.
Le babarel servait à mettre le châle dedans.



Le châle



Les dames portaient
des manteaux,
on dit aussi des pèlerines.
Un foulard,
on dit aussi un châle.



Les coiffes



Des dames portaient
des chapeaux,
on dit aussi des coiffes.



Les sabots



Elles marchaient avec des sabots de bois.
Il n'y avait pas de chaussures comme nous.



La démarche

D'abord, on a visité le musée et la salle de l'exposition.



On a regardé des photos.

Sur les photos on a vu des costumes d'Auvergne
d'il y a longtemps.

Des costumes de femmes

Avec des robes à babarel

Un babarel c'est un corsage où les dames
mettaient le bout du châte.



On a été dans les réserves
Pour regarder les costumes,
Les toucher avec des gants pour ne pas les salir
Et choisir les vêtements et les chaussures
Qui iront sur les mannequins.



Sylvie a même essayé un manteau !



Après on est allé dans le studio photos de Pierre Soissons.
Pierre Soissons est photographe très connu à Aurillac.
On a habillé les mannequins.



Chacun notre tour on a pris une photo des costumes.



En soutien dans le bureau de Sylvie
On a regardé des livres avec des costumes.
On a écrit un texte qui parle de l'exposition.

Puis on a vu l'exposition se monter :
Des jeux,
les mannequins habillés avec la robe et le châle que
nous avons choisis,
les vitrines avec les coiffes.



« Moi j'avais bien chaud dans le manteau »
« J'aime bien faire des plaquettes pour le musée »
 « Moi, j'adore les costumes,
 ça me fait penser à la danse (folklore) »
« C'est bien d'aller voir le studio photos »
 « C'est pas facile de mettre les gants »

Sylvie L.

Thierry C.

Stéphane M.